

Pour affichage immédiat

Blainville, le 20 janvier 2020

## Communiqué

### Ajouts de lits au CHSLD Michèle-Bohec

La direction du Groupe Santé Arbec souhaite vous informer que des modifications auront lieu au CHSLD Michèle-Bohec. La région des Laurentides est confrontée à un enjeu majeur d'accessibilité à des milieux de vie adaptés répondant aux besoins croissants des aînés. Dans cette perspective, GSA procédera à la modification des petits salons dans chacune des extrémités des unités de vie, ce qui permettra d'offrir des soins et des services à 6 nouveaux résidents supplémentaires dans de nouvelles chambres individuelles.

Les travaux s'amorceront dans la semaine du 27 janvier et devraient se terminer au plus tard le 11 mars 2020. La direction des soins infirmiers verra à ajuster les structures de fonctionnement en lien avec ces modifications. Nous sommes toutefois conscients que nous devons redoubler d'efforts de recrutement pour combler les postes et nous comptons sur votre collaboration afin d'identifier des personnes intéressées à se joindre à notre équipe et également à bien accueillir les nouvelles recrues.

L'entrepreneur fera tout ce qu'il est en mesure de faire pour minimiser les impacts de ces rénovations sur le milieu de vie, tout en étant conscient que le quotidien sera perturbé pour le personnel, les résidents et leurs familles.

Nous nous excusons des inconvénients occasionnés durant cette période.

Le directeur général,



Benoit Valiquette